

Anne-Gaëlle Dauphin – L'Acacia (Landéda, 29)

Présentation de la coopérative : Artisans Charpentiers-Menuisiers, l'Acacia est une équipe de 9 salariés-sociétaires et 1 apprenti pour un chiffre d'affaires annuel d'environ 950 000€. Installée depuis Mai 2013 sur la commune de Landéda (Finistère Nord) nous sommes spécialisés dans l'écohabitat, nous construisons des maisons, des extensions et réalisons des travaux de rénovation. Nous intervenons dans un rayon de 50 kms autour de chez nous.

Pourquoi s'engager au Conseil d'administration ? On ne s'engage pas à la légère dans un conseil d'administration car cela demande de dégager du temps et de l'investissement personnel. Mais pour moi et pour nous, faire partie du conseil d'administration de l'Union régionale c'est très enrichissant. C'est être acteur de notre Mouvement, acteur du changement et de l'évolution du monde du travail. C'est également représenter les Scop-Scic de notre territoire et faire le relais entre le terrain et les bureaux de l'UR. S'engager sur ce nouveau mandat c'est affirmer notre motivation à essayer de rassembler-grouper et de faire ensemble pour rendre plus résistantes nos coopératives.

Enjeux identifiés pour le Mouvement coopératif : De nombreux sujets vont être prioritaires sur la mandature à venir et sur les prochaines. Pour ma part, le sujet des transitions est primordial car il va toucher l'ensemble des domaines de compétences des entreprises (le salariat, le numérique, la production, les approvisionnements). Ce vaste sujet va nous demander de repenser notre manière de travailler pour que nos Scop-Scic puissent perdurer.

Ce qui attire dans le rôle d'administratrice : Ce qui me plaît particulièrement, c'est de pouvoir agir concrètement dans les prises de décisions du Mouvement malgré la petite taille de notre coopérative. C'est de bénéficier de la richesse des échanges du collectif du conseil et des réunions de territoire. Et c'est aussi très plaisant de faire le lien entre les Scop et Scic et de nous permettre à tous d'avancer ensemble sur des problématiques communes.

Devise inspirante “Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin !”